

6月 すこやか

令和4年6月1日（水） 文責：青砥 眞由美

あっという間に6月になり、1年の折り返し地点となりました。

6月10日は「時の記念日」です。時間の大切さを伝える日という意味が込められているようです。時計は起きる時間や遊ぶ時間、ご飯の時間や寝る時間などいろいろな時間を教えてくれる大切なものです。この機会に時間を守ることの大切さを、子ども達に再確認してきたいと思います。



発達検査につきまして

発達支援センターで「新版K式発達検査」と「WISCIV知能検査」を実施しています。今年度も芽室町発達支援センターに検査を委託しているため、芽室町で検査を受けて頂く場合もあります。検査は、個々の発達、特徴を把握し、療育や集団生活に役立てていきます。

小、中学校保護者お茶会のご案内 6月14日 10:00~12:00

小、中学生の保護者の方を対象にお茶会を実施します。お子さんの日頃の様子や困っていることなどを気軽にお話しする機会にして頂き、情報交換ができればと思っております。今回はお小遣い管理をご家庭で実践されている保護者の方に、お小遣い表を持ってきて頂き話題提供をお願いしています。興味がある方は都合のつく時間に是非ご参加下さい。参加希望の方は連絡をお願い致します。（5月のすこやか便りで21日とお知らせしていましたが、14日に変更になりました）

《 お小遣いは金銭教育のはじまりです 》

お手伝いの報酬としてお金を渡す時に、貯金箱や財布に入れてしまうよりも、右の図のようにお薬管理をする透明なカレンダーを使用すると、今いくらあるのか分かりやすくなります。報酬であるお小遣いをその日のポケットに入れることで達成感を得ることができ、買いたい物があればその写真を目標額に届きそうな日に入れておくことで、目標に向かって頑張る意欲にも繋がります。言葉だけで教えてもらうよりも、目で見ることで理解しやすくなり、満足する気持ちも高まりそうですね。



■ 6月が誕生月のお子さんは、今月中に受給者証の提出をお願い致します。紛失した場合は新しい受給者証をお渡ししますので連絡下さい。